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令和４年 第７回教育委員会会議（報告） 

 

令和４年７月２０日 
 
 
１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 
 
 
２ 教育委員会活動報告  資料報告 
 
 
３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 

 
 

議案第２号 
 
 

議案第３号 
 

 
財産の無償貸付（旧恩根内小学校）の更新について 
 
美深町学校教職員の人事異動（８月１日付け）につ
いて【秘密会議】 
 
美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価
員の委嘱について 
 

 
R4.7.20 

 
 
R4.7.20 

 
 
R4.7.20 

 
 

 
原案可決 

 
 

原案可決 
 
 

原案可決 
 

 
 
 
４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
協議事項１ 
 
 
報告事項１ 

 
報告事項２ 
 
そ の 他 

 

 
令和３年度美深町教育委員会の活動状況に関する
点検・評価報告書について 
 
中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 
 
新外国語指導助手について 
 
８月の行事予定について 

 
R4.7.20 

 
 
R4.7.20 

 
R4.7.20 

 
 
 
 

 
資料協議 

 
 
資料報告 

 
資料報告 

 
予定説明 
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 令和４年 第７回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 
 

１ 開催日時  令和４年７月２０日（水）午後４時００分～午後４時４５分 

 

２ 開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 大会議室 

 

３ 出 席 者（１２名） 

<委 員> 教  育  長 草 野 孝 治  代     理 安 喰 俊 博 

 委    員 清水満寿美       委      員 坂 井 弘 明 

 委    員 大 島 一 夫    

<職 員> 次    長 大 堀 裕 康   センター長 田 澤   満 

 

主幹（学校）

主幹（社会・体育） 

参事（学校） 

元 岡 友 之 

前 田 貴 也 

野 村  薫 

 

学校給食 C長 

副センター長 

 

中山裕一郎 

富 田 由 佳   

 

 

４ 議  事 

議案第１号 財産の無償貸付（旧恩根内小学校）の更新について 原案可決 

議案第２号 美深町学校教職員の人事異動（８月１日付け）について 原案可決 

議案第３号 美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価員の委嘱に

ついて 

原案可決 

 

５ 所管行政に関する協議 

協議事項１ 令和３年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価

報告書について 

資料協議 

報告事項１ 中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について 資料報告 

報告事項２ 新外国語指導助手について 資料報告 

そ の 他 ８月の行事予定について 予定説明 

          

６ 会議記録    

◎ 開  会（午後４時００分） 
 

教 育 長 

 

ただ今から令和４年第７回教育委員会会議を開会します。本日教育委員全員出

席です。 

  
 

 

 

（１）前回の会議録の確定 
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教 育 長 

 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

前回の会議録の確定です。６月２２日(水)開催の、令和４年第６回教育委員会

会議の会議録は、お手元に配付のとおりです。会議録について、事務局の説明

をお願いします。 

（令和４年第６回教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明が終わりましたので、会議録についてご確認をお願いします。 

ご確認いただけたでしょうか。特に何もなければ、会議録について確定させて

いただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

異議なしと認め、会議録を確定といたします。 
  

 

（２）教育委員会活動報告 
 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各 担 当 

続いて、教育委員会活動報告です。１ページをお開きください。はじめに私か

ら報告したいと思います。 

7月 7日、管内の教育委員会教育長会議等が開催されてございます。この会議に

引き続き、新旧の教育長の懇談会がございました。4月１日に、上富良野町の教

育長に鈴木真弓さんが就いてございます。4月 26日、上川町の館山孝佳さん、5

月 9日付で南富良野町の鈴木誠さん、7月 1日付で名寄市の小野教育長が退任し

まして、岸小夜子さんが新たに教育長に就いております。この 4 人の教育長の

退任、あと新任の方を合わせて教育懇談会を開催しています。また、教委連の

教委長部会の会議も引き続き行われて、役員補充等を行ってございます。本年

度、予定では美瑛町で一泊で開催の教育委員の研修会ですが、コロナ対策等も

あり旭川市に会場を移し、教育懇談会は中止して日中の研修会だけという形で、

開催に向け調整して行くということでなってございますので、お知らせしたい

と思います。7月 11日、本年度の新しい役員を迎えて、学校運営協議会、コミ

ュニティスクールの会議が開かれました。会長に美深小学校 PTA の川端会長が

就きました。副会長は、美深中学校部会の委員である長野育成園園長、それと

もう一人は、仁宇布小中学校部会の委員である野村自治会長が就いてございま

す。 

7月 14日、15日と、全道市町村教育委員研修会に、私と安喰委員、大島委員の

3人で出席しました。3年ぶりの開催ということになってございます。初日は、

白老のウポポイの施設、それと恵庭のフラワーガーデンを見学してまいりまし

た。15 日は、札幌市教育文化会館で開催の、北海道市町村教育委員会の研修会

でございますが、全道から 600 人以上が参集されたということになってござい

ます。メインの基調講演は、北海道教育委員の青山夕香氏を講師に迎え、「世

代別のコミュニケーションの取り方」ということでお話を伺いました。また午

後からは、文部科学省から人材政策課長を迎えて、教員の免許更新の手続きが

廃止になったということで、それに代わる部分を含めた免許更新制について説

明を受けたところです。あと、遠別町の教育長と更別村の教育長が、それぞれ

フォーラムという形で事例発表を行ってございます。この研修会は、ウィズコ

ロナ、ポストコロナの時代を見据えた教育環境整備などを目指しますというこ

とで、一同で決議案を満場一致で採択してきたところでございます。 
町内では、いよいよ野外スポーツを中心に再開がされております。7月 3日に、

スポーツ協会主催の自治会対抗ソフトボール大会、7月 16日に、町長杯パーク

パークゴルフ協会主催の自治会対抗パークゴルフ大会、それぞれ開催となって、

開会式に出席しているところでございます。 

以下、それぞれの担当からご報告いたします。 

（活動報告について別紙により報告） 
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主幹（社会・体育） 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

委員皆様のお手元に、子ども 110番の家のマップを配付させていただきました。

2015年に最終更新されてから 7年間が経っております。通学路の関係、警察署

の場所、廃業されたお店、引っ越した方等おられますが、なかなか更新が進ん

でおりませんでした。今年の春から更新作業を進めて完成いたしました。青少

年育成協議会と教育委員会が一緒になって行いました。美深小学校、仁宇布小

中学校、美深中学校の全児童生徒に配付し、父兄の方にも、万が一の際は SOS

の家に駆け込む、というような指導をしてほしい、という通知とともに配付し

てございます。２学期に入りましたら、避難訓練等を実際に１カ所事業所にお

願いして、防犯活動の普及、啓発をしていきたいと思います。 

活動報告につきまして、委員の皆様からご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 なければ教育委員会活動報告については、報告済みといたします。 
 

 

（３）議  事 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

続いて、本日の議案審議に入ります。議案第１号「財産の無償貸付（旧恩根内

小学校）の更新について」を議題といたします。事務局の説明を求めます。 

（議案第１号について別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。委員の皆様から質問を受けたいと思います。ご

質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第１号「財産の無償貸付（旧恩根内小学校）の

更新について」をお諮りいたします。原案通りで異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第１号は原案通り可決といたします。 

 

続いて議案第２号「美深町学校教職員の人事異動（8月 1日付け）について」を

議題といたします。本案件につきましては、人事解禁前につき秘密会議とさせ

ていただきますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

。 

  

 

秘密会議 
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教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

続いて議案第３号「美深町教育委員会活動状況に関する点検及び評価員の委嘱

について」を議題といたします。事務局の説明をお願いします。 

（議案第３号について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。この件について、ご質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、議案第３号「美深町教育委員会活動状況に関する点

検及び評価員の委嘱について」をお諮りいたします。原案通りで異議ございま

せんか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは異議なしと認め、議案第３号は原案通り可決といたします。 

 

 

（４）所管行政に関する協議 
 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

教 育 長 

大 島 委 員 

 

教 育 次 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

  

 

教 育 長 

 

主 幹 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

教 育 長  

 

教 育 長 

参 事 （ 学 校 ） 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

続いて、協議事項１「令和 3 年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・

評価報告書について」事務局の説明を求めます。 

（協議事項１について別紙により説明） 

 事務局の説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

昨日家に持って来ていただいたものと、今日机に置いてあるものとは何が違う

のですか。 

少し文言等の整理等をしましたので、今日机に置いたものをご覧いただきたい

と思います。その後にまた間違い等を見つけておりますし、ページがずれてお

りますので、次の会議までに整理したいと思います。 

今事務局から説明がございましたけれども、構成、SDGｓの関連で、これまでと

様式が変わっているという部分、ご確認いただければと思います。それで議案

第 3号で委嘱しましたお二人に、7月 26日点検・評価会議に諮っていきたいと

思います。来月の教育委員会議において、委員各位からご意見をいただき、最

終版として整えたのち、9月の町議会定例会に提出、報告する、というような予

定になってございます。協議事項１について、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、そういう形で作業を進めてまいりますので、よろしくお願いしたい

と思います。 

 

続いて報告事項１「中学校体育連盟・体育大会地方予選結果について」事務局

の報告をお願いします。 

（報告事項１について別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑がないようですので、報告事項 1については報告済みといたします。 

 

報告事項２「新外国語指導助手について」事務局の説明を求めます。 

（報告事項２について別紙により説明） 

事務局の説明が終わりました。マークさんの後任がヴィダルさんに決定し、8月

18日に来町予定ということの説明となっています。ご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

 それでは、報告事項２については報告済みといたします。 

 

その他「８月の行事予定について」事務局の説明を求めます。 

（「８月の行事予定について」別紙により説明） 
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教 育 長 

 

 

 

教 育 長 

 

大 島 委 員 

 

教 育 長 

大 島 委 員 

教 育 長 

 

 

大 島 委 員 

坂 井 委 員 

教 育 長 

安 喰 委 員 

教 育 長 

清 水 委 員 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

事務局の説明が終わりました。まず次回の定例教育委員会会議の日程を決めさ

せていただきたいと思います。8月 24日（水）で予定いたしたく、委員の皆さ

んよろしいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり）  

それでは、次回第 8回教育委員会会議は、8月 24日（水）といたします。その

他全体を通して、何かご質疑等ございますか。 

7月 25日の平和記念式典の案内をいただいているのですが、ここには教育長と

書いてあるのですが、委員が出席してよろしいのでしょうか。 

直接案内書が届いていますか。 

保健福祉課からです。 

前回は人数を絞ったのですが、今回から少し出席を増やしたということです。

委員さんの返事はそれぞれどのようになっていますか。出席を予定されている

方は、今教えていただければと思います。大島さんは出席でよろしいですか。 

はい。 

一応出席予定です。 

安喰委員は。 

出席です。 

清水委員は。 

すみません。欠席です。 

清水委員以外は出席予定ということで、記録させていただきたいと思います。

ありがとうございます。他よろしいですか。 

（「なし」の声あり） 

今週末からいよいよ夏休みに入ります。新聞報道等でも、新型コロナウイルス

が東京、札幌を中心に、また感染が急拡大しているとのことです。いずれにし

ましても、私たちを含めていつ誰が感染してもおかしくない状況になっていま

す。感染症対策の実践のもと、社会活動を続けていくしかないのかなと思って

おりますので、引き続きよろしくお願いしたいと思います。 

全体を通して何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 それでは以上で、本日の教育委員会会議に提案いたしました、全ての議案の審議

が終了いたしました。 

 

 

◎ 閉  会（午後４時４５分） 

 

教 育 長 

 

以上をもちまして、令和４年第７回教育委員会会議を閉会いたします。どうもあ

りがとうございました。 

 

 

上記会議録について 令和４年 ８月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  草 野 孝 治 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  安 喰 俊 博  

 


